

La situation en Méditerranée s'est renversée

LES SAUVAGES DE LA MER MEDITERRANEE S'EST RENVERSEE

LA SITUATION EN MEDITERRANEE S'EST RENVERSEE

LA SITUATION EN MEDITERRANEE S'EST RENVERSEE

Le but ?

Utilisation au maximum
La Marine du Japon est aussi le plus secret des armées secrètes. Elle est particulièrement impalpable, par les forces métaphysiques qui sont en elle, et agissent par elle. La Marine se compose exclusivement de volontaires.

Ce que cela signifie est compréhensible, quand on sait que le service pour l'Empereur et l'Etat, va de soi pour le Japonais. Il a toujours été frappant dans la conduite de guerre japonaise que la Marine se destine à intervenir dans le combat terrestre.

On ne s'étonne donc pas que l'aviation navale ait survolé toutes les zones de combat en Chine, et se soit occupée du bombardement de Kuning, et de la route de Birmanie.

Dans la guerre russo-japonaise la Marine perça le barrage des mines pour prendre par aux combats certains des combats de Shanghai, les navires de guerre se tirèrent symboliquement au milieu du feu de l'artillerie terrestre.

Les volontaires de la Marine voient dans ce volontariat une haute obligation et non pas seulement un honneur et une démonstration de bonne volonté.

L'armée terrestre, et l'armée navale sont deux corps séparés qui ne connaissent qu'un but : chercher l'utilisation maximum.

Si par conséquent on essaie de parler dans certains milieux de « concurrence » entre la Marine et l'Armée, on ne doit pas comprendre cette concurrence.

Car la concurrence signifie ici émulation au service de la Patrie commune, du commandant en chef commun : l'Empereur.

On ne connaît pas les faits, de l'école des Samouraïs, qui donnent une idée profonde de la conception militaire des Japonais.

Contre-mesures bien préparées

Si maintenant les Puissances anglo-saxonnes, veulent serrer le Japon sur la ligne côtière est-asiatique, elles trouveront, dans l'espace des Indes Orientales et ainsi le pétrole non solide, le coin qui, d'Hawaï, par Guam, et les Philippines, conduit à Singapour, la voie la plus vitale de la Marine japonaise.

Cela veut dire que les actions anglo-saxonnes, poussant de Singapour vers le Nord, ont entravé la ligne vitale de la Marine japonaise.

Cela veut dire que les actions anglo-saxonnes, poussant de Singapour vers le Nord, ont entravé la ligne vitale de la Marine japonaise.

Le Japon a certes aussi en mains, des moyens de pression de nature économique.

Car les Etats-Unis dépendent beaucoup du zinc de l'arrière Inde et du caoutchouc, que le Japon peut en grande partie empêcher d'arriver à l'Amérique par des mesures de blocus.

Sur la production mondiale de caoutchouc, d'environ 1 million de tonnes, Malacca produit la moitié, et correspond à la consommation américaine.

Malacca produit 1/3 de la production mondiale de caoutchouc, et correspond à la consommation américaine.

Malacca produit 1/3 de la production mondiale de caoutchouc, et correspond à la consommation américaine.

Malacca produit 1/3 de la production mondiale de caoutchouc, et correspond à la consommation américaine.

Malacca produit 1/3 de la production mondiale de caoutchouc, et correspond à la consommation américaine.

Un peuple côtier élu

Les Japonais sont aussi un peuple côtier élu.

Le Japonais est un peuple côtier élu.

La destinée des petites nations

Quelle sera la destinée des petites nations ?

La menace vers Tunis

La situation en Méditerranée s'est renversée.

La guerre aérienne et navale contre l'Angleterre

La guerre aérienne et navale contre l'Angleterre.

Le Japon ne veut pas

Le Japon ne veut pas.

Le Japon ne veut pas

Le Japon ne veut pas.

Le Japon ne veut pas.